



PRI advierte que bateará la reforma

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que la Reforma al Poder Judicial tal como está ahora, tendrá el total rechazo de los legisladores del tricolor.

Advirtió que el Poder Judicial de la Federación (PJF) asegura que los derechos de los ciudadanos sean protegidos y que las leyes se apliquen equitativamente.

Dijo que, en México, el PJF y la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)

juegan un papel crucial en el equilibrio de poderes, que es esencial para la justicia y la libertad.

Antes, en un mensaje publicado en sus redes sociales, Alejandro Moreno estableció que si bien las reformas muchas veces son necesarias, éstas deben realizarse desde la pluralidad y siempre con profundo respeto hacia las instituciones.

Añadió que defender al PJ no sólo es proteger a una institución, a jueces y magistrados, sino que, además, "se trata de salvaguardar los principios democráticos", indicó.

— Héctor Figueroa